

Bezirkszeitung der BAG Gmünd

NÖ Blasmusikverband, Bezirksarbeitsgemeinschaft Gmünd Mai 2011



Ein schöner Bericht von Erwin Höbarth über das Workshop Pauke, geleitet von Thomas Schindl



... Und ein zweiter Bericht über die Heimkehr Karl Hofbauers.

Hier ein paar Fotos von einem sehr erfreulichen Ereignis.
Am vergangenen Dienstag ist KPM Karl Hofbauer vom Reha-Aufenthalt
in Allentsteig heimgekehrt und fühlt sich sehr wohl und sieht gut aus.
19 Personen haben sich am Vormittag Zeit genommen und Hr. Hofbauer
musikalisch begrüßt.
Er selbst probiert auch schon wieder zu spielen.
Dannach wurde bis in die Abendstunden mit Ihm gefeiert.

LG
Karl,OB

